

Gestaltung für die Außenanlagen am Dorfgemeinschaftshaus Stahl beschlossen

8.3.2017

Der Stadtrat hat in seiner Februarsitzung die vorgelegte Planung für die Außenanlagen des neuen Dorfgemeinschaftshauses samt Kostenschätzung beschlossen. Dabei folgte man auch den Empfehlungen des Ortsbeirates Stahl, unter deren Berücksichtigung Kosten in Höhe von rund 97.000 Euro zu erwarten sind.

Die Um- und Neubaumaßnahmen am Dorfgemeinschaftshaus Stahl sind inzwischen sehr weit fortgeschritten. Nun werden in nächster Zeit auch die Außenanlagen begonnen, damit das Bürgerhaus bald mit all seinen Möglichkeiten genutzt werden kann.

Dazu hat der Stadtrat die Planung samt Kostenschätzung und Ausführungsart, ergänzt durch die Wünsche des Ortsbeirates, beschlossen. Danach wird auf dem Gelände viel Grün mit Bäumen und Sträuchern angelegt. Die befestigten Flächen werden teilweise gepflastert und teilweise mit einem Splittbelag befestigt. Vom Neuenweg wird eine Zufahrt zu dem kleinen Festplatz hinter dem Gebäude hergestellt. Hier entsteht auch ein kleiner Spielplatz.

Zusätzlich wird vor dem Zugang zum Jugendraum eine Aufenthaltsfläche geschaffen.

Der neue Haupteingang erhält vom Neuenweg aus einen barrierefreien Zugang und zum Parkplatz vor dem Haus eine Treppenanlage. Wie auf der Grafik zu sehen ist, könnte hier auch eine neue Buswartehalle entstehen, welche jedoch zurzeit nur eine Option ist.

Insgesamt werden für die Maßnahmen Kosten in Höhe von knapp 97.000 Euro kalkuliert. Zur Finanzierung der Außenanlage wird seitens der Stadt noch eine Förderung aus der Dorferneuerung angemeldet.

Damit können die Stahler nun bald ihr fertiges neues, schönes Dorfgemeinschaftshaus in Besitz nehmen!

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)